

DELIBERATIONS

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 20 septembre

Sont présents: MM. les échevins Major, président, David, Duquette, Leclaire, Roy et Gallery.

1.—Soumis et lu un rapport du contremaître Plante, informant la Commission qu'un de ses employés, Joseph Séguin, s'est coupé la main en chargeant sa voiture.

Un certificat du docteur J. Hackett accompagne ledit rapport.

Déposé sur le bureau.

2.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le contrat de la "Beaver Smelting Co." soit résilié.

3.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'acheter le terrain offert à la Ville par M. C. Messier, le 11 septembre dernier, et situé à l'Est de la rue Fullum projetée au Nord de la rue Sherbrooke, mesurant 49,440 pieds, au prix de 18 cents le pied.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission que pour finir l'année, il va manquer un montant de \$3,000 pour l'entretien des chevaux.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

5.—La question des réparations aux fourneaux de l'incinérateur de la Pointe Saint-Charles étant soulevée, il est

Résolu: De nommer une sous-commission, composée de MM. les échevins Leclaire, Roy et du président, pour examiner lesdits fourneaux.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 26 septembre.

Sont présents: MM. les échevins Lavallée, président, L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Dagenais, J.-B.-A. Martin, Molson et Lévesque.

M. l'échevin Lavallée est nommé président.

1.—*Résolu:* Que le greffier reçoive instruction de demander à toutes les Commissions et aux chefs de service de faire savoir à cette Commission s'ils désirent que des amendements soient faits à la Charte de la Cité, et de remettre ces amendements à la Commission avant le 10 octobre prochain.

2.—*Résolu:* Que les avocats de la Cité reçoivent instruction de voir si un amendement pourrait être préparé pour décréter que, nonobstant les articles 336, 337, 338 et autres de la Charte, le Conseil aura pouvoir de faire ou d'autoriser certains achats de marchandises et de matériaux, ainsi que certains travaux et contrats préparatoires en rapport avec les travaux permanents de l'année suivante, et de dire sur quels fonds les sommes requises pour ces travaux, contrats et marchandises devraient être prises.

3.—M. l'échevin Molson propose et il est

Résolu: Qu'un amendement soit préparé pour que chaque quartier à l'avenir soit représenté par un seul échevin.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 20th of September.

Present: Ald. Major, chairman, David, Duquette, Leclaire, Roy and Gallery.

1.—Submitted and read a report from foreman Plante informing the Committee that one of his employes had his hand cut while loading his cart.

A certificate from doctor J. Hackett accompanied the report.

Laid on the table.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Beaver Smelting Co's contract be annulled.

On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the land offered to the City by Mr. C. Messier, the 11th of September last, be purchased; said land being situated East of proposed Fullum street, North of Sherbrooke street, measuring 49,440 feet, at the price of 18 cents a foot.

4.—Submitted and read a report from the superintendent, informing the Committee that he will need \$3,000 for horsekeep until the end of the current year.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

5.—The matter of repairing furnaces at the Point St. Charles incinerator, being discussed, it was

Resolved: That a sub-committee composed of Ald. Leclaire, Roy and of the chairman be appointed to examine said furnaces.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

LEGISLATION COMMITTEE.

Report of meeting held the 26th of September.

Present: Ald. Lavallée, chairman, L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Dagenais, J. B. A. Martin, Molson and Lévesque.

Ald. Lavallée was appointed chairman.

1.—*Resolved:* That the City Clerk be instructed to ask all the Committees and the heads of departments to let him know if they desire amendments to the City charter, and to send said amendments to this Committee before the 10th of October next.

2.—*Resolved:* That the City attorneys be instructed to see if an amendment could be prepared enacting that, notwithstanding articles 336, 337, 338 and others of the charter, the Council would have the right to make or to authorize the purchase of goods and materials, also works and preliminary contracts in connection with permanent works for the ensuing year, and to state to what funds the required sums for said works, contracts and goods could be charged?

3.—Ald. Molson moved, and it was

Resolved: That an amendment be prepared in order that each ward in future, shall be represented by one alderman only.